

あわちゅうだより

2024年6月3日（月）発行

大津市立栗津中学校生徒指導部

教育相談旬間はじまります



今年の梅雨入り予想は6月の1週目あたりとされています。梅雨の時期は雨量が多いので、災害が発生しやすい時期ともいえます。登下校や習い事など、雨が降っている場合は川や溝には近づかないなど、十分に注意をしましょう。また、通学路にはアンダーパスもありますので、十分に気をつけてください。



さて、栗津中学校では6月を教育相談旬間としています。生活している中で楽しかったことや心配なこと、不安なことなど担任の先生に色々と話をしてみましょ。もっともっと自分を知らしてもらおう機会であるとともに、担任の先生をもっともっと知る機会でもあります。

紫陽花



梅雨とってイメージするものは何ですか？僕は紫陽花（あじさい）です。紫陽花の花はその場所によって様々な色をつけるので不思議ですね。色が変わるのは、その紫陽花を支える土壤に秘密があります。紫陽花のあざやかな花の色のもとになるアントシアニンという物質は、アルミニウムと反応し色が変化します。土壤の酸性度によって土壤に含まれるアルミニウムの溶ける量が変わるため、紫陽花の花の色も変化するのです。

それに対して、人の表情も変化はしますが、紫陽花ほど分かりやすくはありません。笑っていても実は悲しかったり、笑っていても実はしんどかったり、という経験ありませんか？相手の気持ちを考えるというのは、相手の表情など目に見える部分だけでなく、相手の心、相手の立場を考えるとということなのです。

危険な場所へは近寄りません



これから気温が上がり、本格的な夏を迎えます。釣りや泳ぎに出かける人も多いと思いますが、ここで1つ気を付けてほしいことがあります。毎年のように池や湖などで起こる事故が報道されています。大切な命を守るためにも、十分気を付けて欲しいですし、泳ぎに出かける場合は「大人と一緒に」行くようにしましょう。また、立入禁止の場所での釣りや遊泳は絶対にしてはいけません。

